

Der große Judogewinn

Die OGS-Kinder von Trainer Sinnwell hatten einmal in der Woche Judotraining. Endlich hat der Judocup in Brühl stattgefunden. Acht Matten wurden aufgebaut. Der Judocup hat vormittags begonnen und bis ca. 18 Uhr gedauert. Jeder von uns musste dreimal kämpfen. Es war schwierig gegen manche Kinder zu kämpfen, aber es hat trotzdem Spaß gemacht. Die Großen haben zuerst gekämpft. Als die Kleinen dran waren, wurden wir auf eine Spielmatte ge-



schickt. Nach ein paar Minuten sagte ein Mann: „Alle in einen Kreis setzen.“ Es wurden unsere Namen aufgerufen. Jetzt wurden wir aufgeteilt. Nun mussten wir kämpfen. Jeder hatte zwei Minuten dafür Zeit.

Am Ende sollten wir uns an der Siegetreppe in unseren Gewichtsklassen versammeln und es kam die Siegerehrung. Jeder Teilnehmer hat einen Platz bekommen. Nun wurden die Punkte der Schulen zusammengezählt. Der Gewinner war die

WENDELINUS-SCHULE!

Aidelisa und Lilly, 3b

